

SEANCE « LA VOIX ET L'ECOUTE » CHEZ LES TPS/PS/MS

Les enfants découvrent un nouvel instrument : le métallophone



Par groupe de 2, ils apprennent à l'utiliser, pendant que les autres copains font un jeu avec des balles .



Nous apprenons aussi à contrôler nos mouvements et notre façon de taper sur les barres de métal. La sonorité particulière de cet instrument nous a surpris...

***SEANCE « LA VOIX ET L'ECOUTE »
CHEZ LES TPS/PS/ MS***

Anastasia .Zoéline.Chloé et Anna sont très appliquées...



Océane et Auxanna sont très concentrées et font des essais mélodiques originaux...Bravo les enfants!



Quant'à Margot et Clara ...leur devise semble être: après l'effort, le réconfort! Rien de mieux qu'un câlin: adorable!!!